

Cadáver fue hallado en el Volcán Villarrica: Indagan si corresponde a Claudio Moreno

Personal de Rescate Andino, junto a Carabineros, informó este jueves sobre el hallazgo del cadáver de un hombre en el Volcán Villarrica, Región de La Araucanía.

El hallazgo se produjo aproximadamente a 200 metros desde



donde fueron encontradas algunas pertenencias de Claudio Moreno, excursionista que se extravió el 19 de junio en el Parque Nacional Villarrica, por lo que se investiga si el cuerpo corresponde al deportista.

El Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de la policía uniformada resguarda el perímetro del hallazgo a la espera de la llegada de personal de la PDI para realizar los peritajes correspondientes.

Las labores de búsqueda se han extendido por alrededor de dos meses por parte de personal de Conaf, Carabineros, brigadistas, familias y voluntarios, quienes debieron enfrentar las adversas condiciones climáticas de la zona.

La causa por presunta desgracia de Claudio Moreno está a cargo de la fiscal Gabriela Rojas, quien adelantó que entregará mayores detalles sobre el hallazgo y también confirmar si se trata de los restos del excursionista.